
 

 

●令和元年度市政懇談会市長あいさつ 
 
 改めまして，おはようございます。今日は雨の中，お足元の悪い中，市政懇談会にお

集まりいただきましてありがとうございます。 

 私が市長になって初めての市政懇談会が，この一中地区から始まるということで，ち

ょっと緊張もあるのですけれども，でもこうやって拝見していると，日頃よりいろいろ

な形で触れ合いさせていただいている皆様方と一緒なので，今日は建設的な意見交換が

できればというふうに思っているところでございます。 

 今年は，ひたちなか市，湊と勝田が合併して25周年という区切りの年になっておりま

す。そして，私が市長になって初めての年度初めということです。 

 また，５月には新しく令和が始まりました。令和の新時代が始まりました。資料のほ

うに平成31年というところで，今，資料の訂正がありましたけれども，ちょっと前まで

は平成31年，何の違和感もなかったですけれども，２か月も過ぎ平成となると，ちょっ

と違和感が出てきたかなというふうにも思っております。 

 こういうような区切りの節目の年のひたちなか市でありますけれども，今年１年間は

大変，盛りだくさんな１年になっているかなというふうに思っております。まずは，ゴ

ールデンウイーク10連休というのも初めての体験でした。たくさんの観光客がひたちな

か市を訪れていただきましたし，皆様もご承知のとおり海浜公園は，ちょうどネモフィ

ラのいい季節とぴったり合ったということで，過去最高の58万3,000人が訪れたというふ

うに聞いております。また，おさかな市場も７万2,000人の方がいらっしゃっていて，海

浜公園までの阿字ヶ浦の駅から海浜公園までのシャトルバスは，これも過去最高の２万8,

000人の方が利用されたということで，本当に多くの方々がこのゴールデンウイークも来

ていただきました。 

 また，これからの季節は，７月６日に表町の商店街で七夕祭りがありますけれども，

夏祭りのシーズンが，いよいよ到来していくということになります。阿字ヶ浦の花火大

会，湊の花火大会，それから自衛隊の駐屯地での花火大会，これも毎年のように行われ

ますし，また８月の１週目には平磯の三社祭，それから，ひたちなか祭り，そして最後

は八朔まつりになるのでしょうか，地域のいろいろなお祭りがありますけれども，こう

いったお祭りも毎週のように開かれます。 

 さらに，ロックフェス，こちらは20周年ということで，例年４日間の開催が，今年は

５日間の開催というふうになっております。１日平均，大体７万人弱が訪れるので，33，

34万，もしかしたら35万人ぐらい，ロックフェスだけでいらっしゃるのかなというふう

に思っています。 

 それから，今度は９月，10月になりますと，令和になって初めての国体，それから障

害者スポーツ大会が行われます。ひたちなか市は陸上，それから水泳，バレーボール，

そして女子サッカーと４つの種目を担当するということで，こちらも選手，それから監

督や関係者，観客，合わせて26万人ぐらいの方がいらっしゃるのではないかというふう

にも思っております。 

 さまざまな面で，今年はいろいろなそういった行事がある一方で，やはり生活をして



 

 

いる皆様にとっては，観光客はいっぱい来るけれども，渋滞の対策がねとか，いざとい

うときの防災の体制はどうなのだろうとか，こういうような話も一方ではあるのかなと

いうふうに思っております。 

 こういった市民の皆様方のいろいろ思っている，そういったことをこの市政懇談会を

通じて，本当は時間無制限でやりたいところでもあるのですけれども，やはり限られた

時間の中でということで，事前に皆様からの質問を承りまして，我々のほうもその回答

をまずはお伝えしたいというふうに思っております。 

 その上で，今日お集まりの皆様方で時間の許す限り，今日この場でもいろいろな意見

を承りながら，我々も皆様の視点を勉強させていただきたいですし，また建設的なやり

とりを今日この場でもやらせていただければありがたいなというふうに思っております。 

 例年開かれているこの市政懇談会ですけれども，基本的には趣旨は変わらないのです

が，今年はこの後，私のほうからスライドを使って主要施策の説明をさせていただきた

いと思っております。それを聞いた後に質疑応答等に入っていきたいというふうに思っ

ておりますので，よろしくお願いいたします。ありがとうございます。 


